

Addendum #2

We have received a question and have provided the answer below:

Request for Proposal (RFP) ISED 206480 for Office Relocation, Installation, and Related Services

Q1 We are a moving company for lifting & relocating building, I was just wondering if this is what you are looking for to move some building & relocate them or if it is for just materials to be moved.

A1 We require a moving company to provide service as follow:

- Free standing, relocation (internal /external), dismantle and rebuild
- Relocation (internal /external), dismantle and rebuild of interconnecting systems
- Move of employees internally and externally
- Relocation of IT Equipment.
- Installation of frames, whiteboard, glass boards, shelving etc.
- All related activities to moves and installations in a government environment.

Addenda no 2

Nous avons reçu une question et avons fourni la réponse ci-dessous:

Demande de propositions (DP) ISED 206480 pour le déménagement, l'installation et les services connexes de bureaux

Q1 Nous sommes une entreprise de déménagement pour le levage et la relocalisation du bâtiment, je me demandais juste si c'est ce que vous cherchez pour déplacer certains bâtiments et les déplacer ou si c'est juste pour les matériaux à déplacer.

R1 Nous exigeons d'une entreprise de déménagement qu'elle fournisse le service suivant :

- Autoportant, réinstallation (interne/externe), démonter et reconstruire
- Réinstallation (interne/externe), démantèlement et reconstruction des systèmes d'interconnexion
- Déménagement des employés à l'interne et à l'externe
- Déplacement du matériel informatique.
- Installation de cadres, tableau blanc, panneaux de verre, étagères, etc.
- Toutes les activités liées aux déménagements et aux installations dans un environnement gouvernemental.